

N (Jean Joseph Languet de Gergy , Archevêque de Sens)

**Lettre de Monsieur l'Evesque de N. à Son eminence
Monseigneur le Cardinal de Noailles,SUIVI de Dissertation sur la
prétendue juridiction des ennemis de la Constitution,SUIVI de
Cent et Une faussetez dans l'acte d'appel de l'Eglise de
Macon,SUIVI de Lettre de Madame la Marquise de Rochefort à
Madame la Comtesse de Molle, l'une et l'autre Flamande,
Traduite du flamand en français,SUIVI de Lettre des Séminaristes
de Rheims (Reims) à Messieurs du chapitre de Notre-Dame de
RheimsSUIVI de Copie d'une lettre écrite parv Monsieur l'Eveque
de à M..... l'evêque de**

Référence : 23791

A AVIGNON, chez J. Chastel - 1719 - In-12 - Reliure frottée, plein veau de l'époque - Dos à nerfs à caissons fleuronnés - Pièce de titre cerise - Toutes tranches rouges - Liséré doré sur les coupes -118, 76, 118, 64, 15 & 11 pages - Propre

Commentaire : Conformément à nos conditions générales de vente : Les frais de port sont affichés à titre indicatif. Il se peut que nous devions vous contacter pour vous informer du coût de l'affranchissement supplémentaire en fonction du poids et du nombre de livres, surtout pour les envois internationaux. Cependant, vu l'augmentation des tarifs postaux à l'internationale, nous pouvons expédier les ouvrages en point relais MONDIAL RELAY pour les pays suivants : Allemagne, Autriche, Belgique, Espagne, Italie, Luxembourg, Pays-Bas, Pologne, et Portugal. Merci de nous indiquer en retour le point relais choisi ainsi que votre numéro de téléphone mobile & adresse Courriel pour assurer le suivi du colis. N'hésitez pas à nous interroger.

In accordance with our general terms and conditions of sale: Shipping costs are displayed for informational purposes only. We may need to contact you to inform you of the additional postage costs depending on the weight and number of books, especially for international shipments. However, given the increase in international postal rates, we can ship books via Mondial Relay to the following countries: Germany, Austria, Belgium, Spain, Italy, Luxembourg, Netherlands, Poland, and Portugal. Please provide us with your chosen Mondial Relay point, as well as your mobile phone number and email address to ensure package tracking. Please feel free to contact us with any questions.

Prix : **95,00 €**

Cet article vous est proposé par :

A l's.p.rance

sp.rance@orange.fr

Tél. 06 81 23 31 48

1 rue Magenta

29200 Brest
France

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/5472431-23791>